



1年間お世話になりました

朝晩の寒さが増し、冬の訪れを感じる今日この頃です。今年のカレンダーも最後の一枚となりました。皆様にとって今年はどうな年だったでしょうか。新年への夢を膨らませながら振り返ってみるのもよいでしょう。

12月といえば、大掃除や新年の準備など何かと忙しい時期を迎えますが、幼稚園ではクリスマスにお楽しみ会など、子ども達にとっては楽しいことがいっぱいです。行事を通して、新たな発見をしたり、友達との関わりをさらに深めていったりして欲しいと願っています。

また、この時期は感染症やインフルエンザなどの流行が心配されます。うがいや手洗いの励行と共に、十分な栄養と休養、睡眠をしっかりとして、健康の保持、増進に努めていきたいと考えます。

この1年、保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただき、職員一同深く感謝申し上げます。どうぞ良いお年をお迎えください。来年もまた、よろしく願いいたします。

12月の保育で大切にしたいこと

- 《年 長》 ・ 目的に向かって意欲的に取り組み、思ったことや感じたことを表現しながら、協力してやり遂げる充実感を味わう。
- ・ 身近な自然や生活の変化に気づき冬の訪れを感じる。
- 《年 中》 ・ 友達と一緒にイメージを膨らませて、遊びを楽しむ。
- ・ 風の冷たさや木々の変化に気づき、季節の変化を感じる。
- 《年 少》 ・ 教師や友達と一緒に活動することを喜ぶ。
- ・ 遊びや生活の中で自分の思いを言葉で伝えようとする。

【冬をならではの体験を】

もうすぐ冬休みですね。

これからどんどん寒くなり、家にこもりがちですが、せっかくですので、クリスマスイベントや初詣に出かけてみたり、昔遊びなど子ども達に「冬ならではの経験」ができる機会をつくってもらえたらと思います。

また、冬は夜の時間も長くなります。親子でゆったりと触れ合える時間になればと思います。

【お手伝い大好き！】

子ども達は手伝いが大好きです。大人に「ありがとう」「助かったよ」と認めてもらったことで、人の役に立てたという喜びとなり自信となります。また、思いやりの心も育ちます。

これから大掃除や年末年始の準備など、是非、子ども達が活躍する場を作ってあげてくださいね。



誕生会・お楽しみ会について

12月13日（金）は、誕生会でケーキが出ます。ケーキを食べてからお弁当までの時間が短いことが予想されますので、お弁当の量の調整をよろしくお願いいたします。ケーキ用のフォークを持参してください。

年賀状について

園から子ども達に送付していた年賀状ですが、今年度はコドモン機能での配信といたします。ご了承くださいませよう願いたします。

子ども達とは保育の中で年賀状に触れる体験も取り入れたいと考えております。



個別懇談について

令和6年1月21日（火）～1月24日（金）の4日間で個別懇談を行います。それに伴い、降園時間が**13時30分完全降園**になります。また、面談期間中の園庭開放はありません。ご協力よろしくお願いいたします。

【のびのび子育てをご存じですか？】

お手持ちのPCやスマホで東海村子育て応援ポータルサイト「のびのび子育て帳」がご覧になれます。東海村の子育てに関する情報や石神幼稚園の活動・行事・地域との交流の様子（トピックス）なども掲載していますので是非ご覧ください。